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A Sétima Reunião Ordinária da Câmara Técnica de Acompanhamento do Plano 1 

Estadual de Recursos Hídricos - CTPERH ocorreu no dia vinte e um de fevereiro do 2 

ano de dois mil e vinte e dois, às treze horas e  quarenta e quatro minutos e foi 3 

realizada de maneira totalmente online, via aplicativo Cisco Webex. Membros 4 

Presentes: Ivo Lessa – SEMA; Valdomiro Haas – SEAPDR; Júlio Salecker – 5 

Comitê Taquari-Antas;  Alvaro Werlang – Comitê Baixo Jacuí;  André Panziera – 6 

Comitê Quaraí;  Mateus Ceruti – Comitê Alto Jacuí; Karla Cozza – Comitê Caí; 7 

joao Paulo Bezerra – Comitê Passo Fundo; Luis Sergio Feijó –Secretaria da 8 

Saúde. Demais: Luiz Carlos Pianta Einloft, Gustavo Toniolo – DIMETEC/DRHS; 9 

Carlos Silveira, Flávia Dias e  Ingo Schneider – DIOUT/DRHS; Carolina Menegaz e 10 

Raíza Schuster – DIPLA/DRHS; Carmem Silva – SE CRH/RS. O presidente Júlio 11 

Salecker dá boas vindas a todos e faltando ainda quórum regimental solicita a 12 

inversão da pauta iniciando pelo Item 3. Avaliação das Contribuições ao Plano 13 

de Trabalho do PERH e acompanhamento das etapas de atualização do 14 

PERH - Raiza Schuster apresenta as contribuições recebidas e justifica cada uma 15 

delas. 1. Professor Fernando Fan – IPH; 2. Luce Helena Kocherm – Prefeitura 16 

Municipal de Cachoeirinha; 3. André Panziera – Comitê Quarai; CORSAN. Finalizada a 17 

apresentação coloca-se à disposição para esclarecimentos. Presidente Júlio Salecker 18 

parabeniza a equipe pelo trabalho, informa que não concorda com a proposta da 19 

Corsan de fazer um Grupo Técnico ela sendo usuária, então teria que fazer um grupo 20 

de usuários. Carolina Menegaz – DIPLA concorda com o presidente e assim como na 21 

SEMA sempre que precisam consultam os técnicos dos outros setores para inclusão 22 

de dados no PERH, acha que deveria a ter alguém da Corsan para repassar as 23 

informações quando necessitarem não necessariamente ser um GT. Diretor Ivo Lessa 24 

coloca que em seu entendimento a Corsan está contemplada fazendo parte da 25 

SEMA. Não havendo mais comentários, o presidente informa que já tem quórum 26 

regimental e propõe voltar a aprovação da ata e do cronograma e depois retorna nas 27 

etapas a serem seguidas do plano. Ata da 1ª Reunião Extraordinária CTPERH – 28 

ata aprovada pela maioria com 02 abstenções e com a solicitação de correção do Sr. 29 

Julio Salecker na linha 17. Item 2. Proposta de Cronograma de Reuniões 30 

CTPERH – 2022:  Proposta aprovada com alteração pelos presentes: 08 de março - 31 

14h, 22 de março -  9h,  05 de abril - 9h e  26 de abril - 9h. Retorno ao item 3 da 32 

pauta - O Presidente Julio questiona a Raiza as etapas sequenciais. Sabe que uma 33 

das atribuições dos Comitês é de opinar sobre o PERH e estão vendo uma forma de 34 

ser apresentado dentro das plenárias dos Comitês dentro do tempo hábil. Raìza 35 

apresenta o cronograma – que vem sendo seguido desde julho de 2021, está um 36 

pouco atrasado por causa do prazo dado para contribuições. Agora após essa 37 

reunião vai fechar  a proposta do Plano de Trabalho e será colocada no site. Dia 38 

29/04 está programada o lançamento do Relatório Anual de Recursos Hídricos dentro 39 

um DRH Comunica. Presidente reforça que os membros tem tema de casa para 40 

entenderem como serão as próximas etapas para a próxima reunião no dia 08 de 41 

março. Raiza sugere para as próximas reuniões trabalhar sobre os temas dos cards. 42 

Assuntos Gerais: Alvaro Werlang – Comitê Baixo Jacuí informa que participa dos 43 

Coredes e Forum e em 2015 fizeram um plano estratégico de desenvolvimento – 44 
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PDES. Foi acordado com o Governo a atualização desses PDES que inicia na metade 45 

de março. Os projetos dos Planos de Bacias dos Comitê e Baixo estão inseridos pelo 46 

PDES do Corede Centro Sul. Vem recursos estadual, federal e BIRD e precisam estar 47 

dentro dos PDES. Julio Salecker convida para fazer a apresentação no FGC para que 48 

os outros Comitês possam fazer dentro dos seus respectivos Coredes. Álvaro 49 

agradece porém no dia da reunião do Forum tem um procedimento dentário 50 

marcado na PUC. Raiza e André Panziera manifestam interesse de conhecer. Não 51 

havendo mais assuntos a tratar, a reunião foi encerrada pelo Presidente às quinze 52 

horas e dez minutos e eu, Carmem Lucia Silveria da Silva lavro a presente ata. 53 

Links: 54 

Calendário PERH 55 

https://miro.com/app/board/o9J_l5Jn49A=/?invite_link_id=223609427007 56 
  57 

Plano de Trabalho publicado no site 58 

https://www.sema.rs.gov.br/produtos-perh 59 


